



LIFT 3ème partie Déchetterie intercommunale: un pas vers l'avenir

Elève de 11^e année au collège des Rojalets, Thibault Meyer, jeune habitant de Chavannes-de-Bogis, a pu faire un stage dans notre déchetterie intercommunale durant 3 mois dans le cadre du projet LIFT. Écoutons-le nous raconter son expérience:

Quand es-tu venu travailler à la déchetterie? Cet automne, je suis venu une fois par semaine le samedi matin ou le mercredi après-midi durant 12 semaines.

Quelles étaient tes missions?

Je devais changer les sacs de PET, utiliser la compacteuse à cartons et à plastiques, ranger le hangar et surtout faire de la surveillance.

Est-ce que quelque chose t'a déplu dans ce travail?

Non, pas trop.

As-tu eu envie d'abandonner?

Non, la seule fois où je n'y suis pas allé

c'est parce que j'étais malade.

Qu'as-tu remarqué de particulier?

J'ai remarqué que certaines personnes mettent tout dans le même sac et jettent tout au même endroit.

Comment se sont passés les contacts avec les habitants?

Certaines personnes ne disent pas bonjour, s'il vous plaît ou merci. Mais autrement, de manière générale, ça s'est plutôt bien passé avec les habitants. Je suis quelqu'un d'un peu timide donc je n'ai pas osé leur proposer de les aider, par contre ça ne m'a pas dérangé qu'ils viennent me demander un coup de main et je l'ai fait volontiers.

Depuis quand participes-tu au projet LIFT? Depuis 1 an et demi, soit au début de la 10^e année scolaire. J'ai fait deux autres stages, chez un réparateur de bateaux et un garagiste automobile, et je vais bientôt débiter mon dernier

stage chez un constructeur de voiliers.

Qu'as-tu appris qui n'est pas enseigné à l'école?

En étant dans la vie active on apprend à être en contact avec les gens et à être autonome.

Que vas-tu faire l'an prochain?

Je ne sais pas encore exactement, mais peut-être un CFC ou l'ECG.

Si tu avais une baguette magique, quel métier souhaiterais-tu faire?

Je ne sais pas exactement, mais je suis sûr de vouloir travailler dehors, peut-être comme bûcheron ou garde forestier.

Rappel: Le projet LIFT permet de proposer des places de travail hebdomadaires à des jeunes durant les deux dernières années de leur scolarité obligatoire. Voir les gazettes de janvier et juillet 2017.

VB